

Samstag 1. September 2007

So ich bin mal wieder ein bisschen früher dran mit dem 1. September als die Leser in Deutschland. Nach einer relativ kurzen Nacht, da ich noch ein wenig mit Deutschland geskypt habe ging es dann relativ früh raus aus den Federn. Auf dem Programm stand heute eine Abnahme eines Erdbauwerks in der Nähe von Tianjin. Somit musste man nicht so weit fahren. Ich bin da aber nicht mit weil ich musst sondern war für mich Freizeit, da es mich interessiert hat. Zumal man so ein wenig vom Erdbau mitbekommen hat. Man lernt doch immer wieder mit hinzu. Zudem gab es auch Stellen an denen Bodenproben entnommen wurde um die Proctordichte und Feuchtegehalt des Bodens zu bestimmen. Zudem kam es noch zu einer Abnahme von 5 Brückenträgern. Die ganze Sache dauerte den ganzen Vormittag an.

Nach dem Mittagessen ging es erst mal nach Hause um den Schlafmangel nachzuholen und noch ein paar Dinge im Haushalt zu erledigen. Und dann ging es auch schon mit den Abendplanungen los. Ich hab mich dann erst mal mit Hanfei getroffen. Im Internet hab ich einige Adressen recherchiert, wo man hier weggehen kann. Nur leider konnte ich die Straßennamen (Pinyin, so wie wir schreiben) nicht auf meinem Chinesischen Stadtplan wieder finden, da dieser chinesische Schriftzeichen enthält. Für Hanfei war dies natürlich kein Problem. Nach dem Essen ging es dann mit dem Taxi los. Irgendwann waren wir in etwa dort wo der Club sein sollte und dann ging die Suche los. Freundlicherweise hat er das Taximeter ausgeschaltet. Dies war auch von nötien. Wir sind hier lang gefahren, dort lang und dann wieder hier. Mal zwischendurch ein paar Leute gefragt. Nach langem Suchen waren wir endlich dort. Aber der Schuppen hatte zu. Doch der Taxifahrer wusste noch eine andere Adresse wo wir hingehen könnten. Gesagt getan. So ging es in eine Art Pub. Dies könnte man mit deutschen Kneipen vergleichen mit dem Unterschied das es eine kleine Showbühne hatte, wo eine Band gespielt hat. Die dann ab und an durch einen DJ ersetzt wurde. Zum Glück nämlich die Band war nicht so der Bringer. Dafür war die Musik vom DJ genau mein Geschmack. In dieser Kneipe tummelten sich auch einige Ausländer und nicht nur Chinesen. Hanfei und ich sind dann auch irgendwann mal zum tanzen gegangen. Irgendwann hat eine Frau Hanfei angesprochen und meinte uns ein Mädel vorstellen zu wollen. Nach dem Motto hier ist ein Ausländer dem müssen wir jetzt eine Frau verschaffen. Einfach so aus heiterem Himmel, dies kam mir nicht ganz koscher vor. Des Mädel wurde dann mehr oder weniger gezwungen zu uns zu gehen. Ich war von der Sache ganz und gar nicht begeistert. Zumal des Mädel auch noch nicht mal attraktiv aussah. Sie versuchte dann irgend ein Gespräch anzufangen an dem ich aber ganz und gar nicht interessiert war. Wir sind dann wieder von der Tanzfläche runter mit diesem Mädel im Schlepptau und haben was getrunken. Hier konnte man sich dann etwas besser unterhalten. Aber da ich davon nicht begeistert war hab nur das nötigste gesagt. Erwähnt sei noch, dass wir uns hingesetzt haben die Frau wieder anmaschiert kam und ihr noch irgendwas erzählt hat. Leider konnte Hanfei nicht zuhören um zu verstehen was die der erzählt. Als wir wieder zurück auf der Tanzfläche waren ist des Mädel auch wieder von dannen gezogen. Kurz darauf haben wir dann auch den Heimweg angetreten.

Ich habe gerade festgestellt das ich jetzt seit ca. 2 Wochen hier bin und alles bis jetzt super läuft. Ich hab da mit mehr Problemen gerechnet.